

# *InSight Crime révèle les liens de la vice-présidente colombienne avec le trafic de drogues*

---



Bogotá, 9 avril (RHC)- Une enquête de l'organisation InSight Crime, chargée de réaliser des analyses sur le crime organisé en Amérique Latine, a révélé les liens de la vice-présidente de la Colombie, Marta Lucia Ramírez, avec le présumé narcotrafiquant qu'ils identifient comme Guillermo León Acevedo Giraldo ou sous les surnoms de "Sebastián Colmenares" ou "Memo Fantasma".

Guillermo León Acevedo Giraldo ou "Memo Fantasma", est connu pour ses activités de trafic de drogue depuis l'époque de Pablo Escobar et pour être le propriétaire de l'entreprise ACEM (2007). Selon l'étude de InSight Crime, le présumé trafiquant de drogue est en liberté en Espagne sans que la justice colombienne ne livre un mandat d'arrêt et ce, alors qu'elle détient des preuves solides sur ses délits.

Selon les révélations de InSight Crime, après l'application de la loi « Justice et paix » signée par le président Álvaro Uribe, en 2006, dont l'objectif était de démobiliser le groupe narco-militaire des Autodéfenses Unies de Colombie, une grande partie du haut commandement de ce groupe armé et des membres des Forces Militaires ont été traduits en justice pour des délits de lèse humanité et de trafic de drogue entre autres mais "Memo Fantasma" qui apparemment continuait à amasser de grosses sommes

de drogue à travers le Mexique, est en liberté.

Le rapport signale qu'Álvaro Rincón. Chef d'entreprise et compagnon sentimental de la vice-présidente Ramírez et des propriétaires de l'entreprise Hitos Urbanos, a fait des affaires d'un projet immobilier dans un terrain acheté par la famille du présumé trafiquant "Memo Fantasma".

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/219304-insight-crime-revele-les-liens-de-la-vice-presidente-colombienne-avec-le-trafic-de-drogues>



**Radio Habana Cuba**